

SISTEM INFORMASI PENDISTRIBUSIAN BARANG DAN MANAJEMEN KEUANGAN PADA PT. POS INDONESIA (PERSERO) BANJARBARU BERBASIS WEB

MUHAMMAD ALFARISI

Jurusan Teknik Informatika; FTI Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al banjari
Jl. Adhiyaksa(Kayutangi) No.2 Banjarmasin 70123, Telp. (0511) 3303875 Fax. (0511) 3304352
Email: farisicolzione@gmail.com/ No HP 087764510892

ABSTRAK

PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru bergerak di bidang pelayanan jasa komunikasi dengan tugas pokok membangun, mengusahakan, dan mengembangkan pelayanan dalam bidang lalu lintas berita dan informasi tertulis, baik masalah keuangan maupun barang. PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru saat ini dalam kegiatan penjualan dan pengelolaan keuangan pada customer service masih dilakukan secara manual.

Proses penyimpanan data, serta pembuatan laporan saat ini diarsipkan dalam bentuk berkas yang mengakibatkan kesukaran dalam pencarian informasi dan juga memungkinkan terjadinya kesalahan dalam penginputan data. Demikian juga ingin mencoba mempermudah atau mengembangkan metode pemanfaatan Komputer untuk membantu PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru menggunakan Aplikasi Sublime text 3 dengan “Sistem Informasi Pendistribusian Barang dan Manajemen Keuangan pada PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru Berbasis Web”.

Sistem Informasi Pendistribusian Barang dan Manajemen Keuangan pada PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru yang telah terkomputerisasi dapat membantu penginputan data dengan cepat dan akurat. Aplikasi didukung oleh fasilitas pencarian data pada tiap sub menu sehingga semua informasi yang dibutuhkan admin atau pegawai mudah didapat, cepat dan akurat sehingga dapat dikelola dengan baik.

Kata Kunci: Sistem; Pendistribusian; Pos

ABSTRACT

PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru is engaged in communication services with the main task of building, seeking, and developing services in the field of news and written information traffic, both financial and goods matters. PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru currently in sales activities and financial management at customer service is still done manually.

The process of storing data, as well as making reports are currently archived in the form of files which makes it difficult to find information and also allows errors in data input. Likewise, I want to try to simplify or develop methods for using computers to help PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru uses Sublime text 3 application with “Information System for Goods Distribution and Financial Management at PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru Web-Based”.

Information System for Distribution of Goods and Financial Management at PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru which has been computerized can help input data quickly and accurately. The application is supported by a data search facility in each sub menu so that all information needed by the admin or employee is easy to obtain, fast and accurate so that it can be managed properly.

Keywords: System; Distribution; Pos

PT POS INDONESIA (PERSERO)						
KANTOR SENTRAL PENGOLAHAN POS BANJARMASIN 70711						
Jl. Panglima Batu Timur No.25, Loktabat Utara, Kec. Banjarbaru Utara, Kota Banjarbaru, Kalimantan Selatan 70711						
Laporan Rekapitulasi						
NO	Kode Barang	Nama Barang	Stok	Jumlah Masuk	Jumlah Keluar	Jumlah Kembali
1	A1	Amplop besar	150	200	50	
2	A6	Amplop bisnis	0			
3	P1	Perangko istimewa	98	100	2	
4	P2	Perangko peringatan	0			
5	P3	Perangko Amal	50	100	50	22
6	P4	Perangko prima	0			

Gambar 1.9 Tampilan Laporan Rekapitulasi Barang

PENUTUP

Kesimpulan

Kesimpulan dari penelitian ini yang berjudul “Sistem Informasi Pendistribusian Barang dan Manajemen Keuangan pada PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru Berbasis Web” adalah sebagai berikut: Telah terkomputerisasi dan dapat membantu penginputan data dengan cepat dan akurat. Sistem informasi didukung oleh fasilitas pencarian data pada tiap sub menu sehingga semua informasi yang dibutuhkan admin atau pegawai mudah didapat, cepat dan akurat yang diharapkan untuk kedepannya dapat dikelola dengan baik. Dengan adanya sistem informasi ini diharapkan akan memberikan dampak yang lebih baik dalam bidang pendistribusian barang dan manajemen keuangan pada PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru Selatan.

Saran

Untuk bisa meningkatkan lagi Sistem Informasi Pendistribusian Barang dan Manajemen Keuangan pada PT. Pos Indonesia (PERSERO) Banjarbaru ini dan berdasarkan dari kesimpulan diatas, penulis menyarankan untuk:

1. Perlu ditambahkannya fitur untuk backup dan restore database didalam sistem sehingga dapat mempermudah proses backup maupun restore database bagi pengguna yang awam.
2. Perlunya dikembangkan sistem keamanan, agar sistem informasi yang sudah disediakan dapat terjaga dari hal-hal yang tidak diinginkan.
3. Bagi kesempurnaan sistem ini diperlukan pengembangan lebih lanjut seperti aplikasi berbasis android yang akan semakin mempermudah pekerjaan.
4. Desain tampilan yang dirasa sangat sederhana harus ada pengembangan selanjutnya agar lebih user friendly.

REFRENSI

Jogiyanto. (2005). *"Analisis dan Desain Sistem Informasi"*. Yogyakarta: Andi.

Alatas, H. (2013). *Tipografi, Tabel dan Form. Responsive Web Design dengan PHP dan BOOTSTRAP.*, 23-38.

Prawiyanti, A. A., & Triyono, R. A. (2013). *Pengertian Informasi. Perancangan Sistem Informasi Inventaris Program Studi Teknik Informatika Universitas Surakarta*, 11..

BSD., O. (2002). *Perencanaan dan Pembangunan Sistem Informasi*. Yogyakarta: Andi.

JKadir, A. (2009). *Membuat Aplikasi Web dengan PHP dan Database MySQL*. Andi

Ladjamudin, A.-B. B. (2005). *Analisis dan Desain Sistem Informasi*. Tangerang: Graha Ilmu

Budi Sutedjo Dharma Oetomo, S. K. (2005). *Perencanaan dan Pembangunan Sistem Informasi*. Yogyakarta: Penerbit Andi Offset.

Budi Permana, S. (2013). *Fungsi Didalam PHP. Cepat Mahir Bahasa Pemrograman*. 20-23.